

## **Jahreshauptversammlung 2014 & Fly In LOGO Niederöblarn**

Der Verein der Österreichischen Pilotinnen kam bereits bei Rosé-Secco am Flugplatz Niederöblarn am - wohlgemerkt durch Michi Metz liebevoll aufgebauten – eigenen **VÖP- Stand** zusammen, um die - anlässlich des Flugplatzfestes – atemberaubenden Flugshows zu sehen. Nach ECET ging es mittels Auto in den ca. 15 Minuten entfernten Straussenhof, bei welchem die Jahreshauptversammlung abgehalten wurde. Nach einem lustigen und interessanten Abend, wobei Herbert L. als unterstützendes Mitglied aufgenommen sowie Chrissi und Tina als Schriftführerinnen gewählt wurden, ging es zurück zum Flugplatz, wo das Flugplatzfest noch in vollem Gange war. Die Feierlichkeiten dauerten bei manchen noch bis in die Morgenstunden, wobei am folgenden Tag wiederum ein spannendes Programm bei bestem Wetter geboten wurde.

Auch hier gilt wieder: Fotos in der Galerie :-)

by CD